

**ABSTRAK**

**Siti Aisyah, 1620210013**, Konsep Ijarah dan Implementasi Prinsip Ekonomi Islam pada Bisnis *Tour And Travel* HD Grup, Institut Agama Islam Negeri Kudus. 2023.

Konsep *ijarah* yang dilakukan pada bisnis *tour and travel* HD Grup adalah *ijarah mahal al manfaah* yang berorientasi pada *akad ijarah ala al a'yan* yang berarti sewa menyewa barang untuk diambil manfaat dari barang tersebut. Dengan *ijarah* keduanya akan saling mendapat keuntungan dan memperoleh manfaat. Pihak HD Grup sebagai *mu'jir* atau pemilik dari mobil travel dan *customer* sebagai *musta'jir* atau sebagai penyewa yang memanfaatkan mobil travel. Ijab kabul yang diucapkan oleh *musta'jir* dengan *mu'jir* menggunakan bahasa sehari-hari, kemudian menentukan kesepakatan bersama mengenai jenis armada waktu dan tempat yang akan dituju, setelah disepakati oleh keduanya dengan sistem saling percaya.

Jenis penelitian yang digunakan penulis berdasarkan data adalah penelitian lapangan, dengan pendekatan kualitatif dengan alasan data yang hendak dikumpulkan oleh peneliti merupakan data yang berbentuk deskripsi. Selain itu peneliti ingin lebih memahami makna dari deskripsi yang diungkapkan oleh subjek penelitian. Penelitian ini dideskripsikan berdasarkan ungkapan, bahasa, pandangan serta cara berpikir subjek penelitian.

Hasil penelitian akad *ijarah* yang dilakukan HD Grup berdasarkan prinsip Ekonomi Islam adalah akad yang dilakukan oleh HD Grup untuk rukun dan syarat semua sudah dipenuhi akan tetapi dalam kontrak masih ada permasalahan yang belum terselesaikan mengenai keradilan hak dan kewajiban dalam pemenuhan tugas, dimana HD Grup menekan pada customer untuk mengganti apabila ada kesalahan atau kerusakan dalam unit padahal belum tentu disebabkan oleh customer. Berdasarkan prinsip Ekonomi Islam HD Grup hanya memenuhi beberapa kriteria yaitu kerja, kompensasi, efisiensi, profesionalisme, pemerataan, kesempatan, kerjasama, persaingan, keseimbangan, solidaritas, dan informasi simetri. *Ijarah* yang dilakukan HD Grup dapat terlaksana apabila syarat dan rukun telah dipenuhi dengan baik dan benar.

**Kata Kunci : Kosep Ijarah, Implementasi, Bisnis Ekonomi Islam**